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Dass es auch bei Radeon VII so schwer zu sein scheint den supoort fur UEFI zu implementieren
ist ja krass.

Also dann ist vielleicht ja mit Navi mal endlich auch dieser technische Fortschritt erreicht.

Really Bad news. Dann bin ich ja glücklich mit meinen beiden 64ern. Wollte erst die VII ins
Auge nehmen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41468-radeon-vii-im-hackintosh/?postID=486572#post486572

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41468-radeon-vii-im-hackintosh/?postID=486572#post486572

